



CDU Leiselheim

Die Fraktion im Ortsbeirat

Abs. K. Makulla, Auf den Wiesen 2, 67549 Worms

Herrn
Johann Nock
- Ortsvorsteher -
Ortsverwaltung
67549 Worms-Leiselheim

Worms-Leiselheim, 11.03.2020

Prüfantrag:

Die Fraktion bittet den Ortsvorsteher um Rücksprache mit der Abteilung für Verkehrsinfrastruktur und Mobilität zwecks Aufstellung von zwei (2) Verkehrsspiegeln.

Begründung:

Anwohner bitten die CDU Leiselheim die Aufstellung von Verkehrsspiegeln in den Bereichen „Gerhard-Hauptmann-Straße“ auf die „Dr.-Illert-Straße“ und „Im Grund“ auf die „Pfeddersheimer Straße“ zu fordern. Die derzeitige Parksituation macht es unmöglich Fahrzeuge rechtzeitig wahrzunehmen. Hierfür muss der ausfahrende PKW auf die Gegenseite ausweichen. Dies birgt ein erhöhtes Unfallrisiko.

Die Kosten für die Anschaffung und den Unterhalt möchten die Anwohner privat übernehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Kathrin Makulla
CDU-Fraktionssprecherin

Abs. K. Makulla, Auf den Wiesen 2, 67549 Worms

Herrn
Johann Nock
- Ortsvorsteher -
Ortsverwaltung
67549 Worms-Leiselheim

Worms-Leiselheim, 11.03.2020

Prüfantrag:

Die Fraktion bittet den Ortsvorsteher um Rücksprache mit der Verkehrsbehörde, zu prüfen, ob eine Anpassung der bestehenden Bushaltestellenhäuschen an die neue Linienführung möglich ist.

Begründung:

Die Buslinienführung ist seit der Fahrplanumstellung 2019 neu geregelt. Die Bushäuschen „Gerhart-Hauptmann-Straße“ und „Winzerstraße“ werden nicht mehr aktiv genutzt. In der „Dr.-Illert-Straße“ (Höhe ASB) sind die Fahrgäste dem Wetter ungeschützt ausgesetzt.

Wir bitten um Überprüfung, ob das Bushaltestellenhäuschen aus der Winzerstraße (wegen Seitenschutz) in die „Dr.-Illert-Straße“ versetzt werden kann. Des Weiteren bitten wir um Prüfung der Versetzung des Bushaltestellenhäuschen von der „Gerhardt-Hauptmann-Straße“ in die „Albert-Schweizer-Straße“ (Höhe Hausnummer 100).

Eine Versetzung ist aus unserer Sicht weniger kostenintensiv wie eine Neuanschaffung. Eine aktive Nutzung ist somit wiedergegeben.

Mit freundlichen Grüßen



Kathrin Makulla
CDU-Fraktionssprecherin